



小国中学校 学校だより



令和3年4号

文責 狭間



気がつけば11月、ついこの間までは日中は暑い日も多かったのですが、次第に肌寒さを感じる日も多くなり、本校校舎から見える「御矢の台」の広葉樹も一気に色を深めつつあります。先月の本校も様々な話題があり、生徒が輝く場面が多々ありました。その姿を今号でもお伝えしていきます。

「挑む 県中体連陸上大会」

10月2日(土)、熊本県中体連陸上競技大会が熊本市の「えがお健康スタジアム」にて開催され、本校からも7名の生徒が阿蘇郡市の代表として出場しました。当日は快晴で、10月になったとは言えども夏を思わせるほどの暑さでした。

今年のこの大会は、新型コロナウイルス感染拡大下での開催ということで、感染防止に最大限の配慮を講じて行われました。例年であれば、出場生徒に加えて、応援生徒やご家族で一杯になるスタンドが、参加生徒とその学校関係者のみに入場制限されており、肝心の保護者方々でさえ観覧できないという状況でした。

当日は内村教諭と工藤教諭が競技役員をかねて引率しており、生徒が競技に臨む表情を間近で見れていたのですが、それぞれの生徒が覚悟を決めたカッコいい表情だったとのこと。最高の会場で全力を尽くせた経験は、次の新たな挑戦への何よりの力になると信じています。



【全力】

代表女子 800m	成松美優さん
代表女子 100m	佐藤綾香さん
代表男子 走高跳	江藤優空さん
代表女子 100mH	河津咲希さん
代表女子 走幅跳	石松桜花さん
代表男子 400m	佐藤悠仁さん
1年男子 100m	武石 琉さん

「つなぐ 郡市中体連駅伝大会」

10月21日(木)、「阿蘇農村公園あびか」の特設コースで、阿蘇郡市中体連駅伝大会が開催されました。本校からも男女併せて19人の生徒が学校代表として参加しましたが、結果は女子が7位、男子が11位でした。

出発前に私が生徒に伝えた頑張ってもらいたいことは、「全力疾走、全力声援、全力挨拶」の三つでした。引率の伊佐教頭、太田黒教諭、工藤教諭、内村教諭からも、全員が小国中代表として全力を出し切ってくれた

との報告がありました。当日は前日に阿蘇中岳が噴火し、開催も危ぶまれていましたし、時折小雨が降る肌寒い一日でしたが、男女それぞれにタスキを確実につなぎきってくれました。この大会に至るまでの練習を含めてご家族の皆様方のご理解とご協力にあらためて感謝いたします。



【9年生ラストラン】

「つなぐ 校内合唱コンクール」

10月26日(火)、校内合唱コンクールを実施しました。当日は平日にもかかわらず多くの保護者の皆様方にご参観いただきましたことに心より感謝申し上げます。各学級とも音楽担当の山部教諭指導のもと、練習開始の頃と比べたら格段にまとまり成長した姿でしたが、そこに至るまでにはどの学級も簡単なことではなかったようです。しかしながら簡単ではなかったからこそ、得た喜びも大きなものがあつたのではないかと思います。これからも様々な行事を控えている本校ですが、新型コロナウイルス感染症への感染防



【9年1組】

止を徹底しながら、その時々で出来ることを考えて取り組んでいきます。そして、その取り組みを通じて互いの頑張りに目を向け合い、より強くつながる集団、高め合える集団を目指していきたいと思っています。